

問 村の心が感じる 敬老祝品に

答 500円の共通金券は見直す



おおなみ えこ 議員
大名 美恵子

問 現在、75歳になると村からの祝品として、79の商工会加入商店等で使用可能な共通金券が届けられています。ある高齢者の方から、「500円の金券1枚が届いたが、自分では買い物に行けないので身内あげた」との声が寄せられた。本来、「高齢者のためのもの」と、村の心が感じる祝品が望ましいのではないか。

答 500円の共通金券に関しては、正直評判が余り良くないと伺っている。高齢者の皆さんに喜んで貰える



最後の東海村敬老会

ように見直していきたい。

問 村は、敬老会廃止の際、「自治会などに村に代わって敬老会の実施をお願いしない」ということだった。現在、高齢を祝う機会は地域でどのように作られているのか、把握はしているのか。

答 名称や招待される年齢は違うものの、自治会単位でみると25自治会で開催。今年度はこれまで未開催の南台区にも村長が邪魔させていただいた。

問 駅東口の駐輪場拡充の 必要性は

答 拡充する方向で検討を進める



新政とうかい
おちやま たつや 議員
越智 辰哉

問 駅周辺は、慢性的な駐輪場不足。特に日立側については、ロータリーの歩道にまで自転車放置されており、さらに、歩道の点字ブロックの上にも駐輪されている状況も見受けられる。現状の認識とその対策は。

答 村としては、歩行者や自転車が行き交う駅東口周辺の安全確保、ロータリーの歩道への駐輪抑制、及び駐輪場の利便性向上など環境改善を図りたいと考えており、駐輪場拡充のための基礎データ調査・検討を始めた



溢れた自転車が点字ブロックの上にも駐輪されている駅東口

ころ。シルバー人材センターへ委託している駅前駐輪場管理業務の中で、点字ブロック上の自転車を支障がないところへ移動するなど対処をしていく。来年度には駅東口の駐輪場整備方針を決定していきたい。

問 駅東口の点字ブロックは、周辺と同じベージュの同系色で目立たないことも、自転車が駐輪される要因のひとつ。何らかの対策を講じるべき。

答 点字ブロックの表面を黄色に塗装するなど、計画的に対策を実施していきたい。